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奖奖开开彩彩福福

福彩3D 第2021097期
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15选5 第2021097期
01 03 07 10 15

以福彩正式开奖公告为准

双色球今晚开奖
奖池4.99亿元

今晚双色球第 2021041 期开
奖，2元可中1000万元。本期号码
预测分析：上期和值96点，小幅下
滑，本期可关注和值反弹回升，区间
在100-125之间。上期落号开出3
枚，落号奖号间隔2期后开出，本期
可关注8尾数1枚落号开出。上期
连号开出2组，连号奖号间隔3期后
开出，后期有走热趋势，本期可关注
大数区域二连号。上期蓝球开出
16，本期关注2路大号开出。

本期综合推荐（10+2）：03、05、
07、11、16、18、20、22、26、28+11、
14。 （仅供参考）

江苏省环境监测中心近日联
合南京大学发布的2020年底长江
江苏段鱼类及其他水生动物多样
性调查监测结果显示，长江江苏段
2020 年累计发现鱼类 81 种，较
2018年增加11种，水生动物多样
性有所恢复。

自2018年起，江苏省环境监
测中心联合南京大学采用环境
DNA技术手段，对长江江苏段鱼
类及其他水生动物的多样性开展
调查监测，持续跟踪长江大保护以
来生态系统的恢复状况。

近几十年，受长江过度开发利
用影响，鱼类生存环境日趋恶化，

生物多样性持续下降。历史资料
显示，长江江苏段有记录的鱼类有
161种，2001—2006年间，长江江
苏段可调查到的鱼类物种数量已
降至108种。根据环境DNA监测
结果，2018年长江江苏段累计发现
的鱼类物种数量仅剩70种，且鱼类
小型化、低龄化趋势严重。长江特
有的水生哺乳动物长江江豚在长江
江苏段也十分稀少，2018年开展监
测的28个点位中，仅3个点位检出
存在江豚，检出率10.7％。

2020年7月，江苏正式发布长
江禁渔通告，长江干流江苏段开始禁
渔，同时随着长江岸线整治、水污染

防治等一系列措施的推进，长江江苏
段的水生态保护进入全新阶段。

2020年底的监测结果显示，
除了鱼种增加，28个监测点中有8
个点位检出存在江豚，检出率为
28.6％。此外，还在长江南京段2
个点位发现了达氏鳇，它是国家二
级野生保护动物，2010年被列入
《世界自然保护联盟濒危物种红色
名录》的极危名单。

江苏省生态环境系统将持续
开展鱼类及水生动物调查监测，及
时反映长江江苏段生态环境保护
及“十年禁渔”政策措施成效。

（新华社）

“乌苏里江来长又长……白云
飘过大顶子山……”一首《乌苏里
船歌》让饶河这座小城被更多人熟
知。

黑龙江省双鸭山市饶河县位
于中俄边境乌苏里江畔，东北黑蜂
国家级自然保护区在其境内，得天
独厚的地理和气候条件，孕育了丰
富的蜜源植物。当地百姓因地制
宜发展黑蜂养殖，靠勤劳的双手在
乌苏里江畔耕耘着“甜蜜事业”。

韩学志患有强直性脊柱炎多
年，因失去重体力劳动能力，曾一

直为生计发愁。
2016年，对口帮扶单位为他

提供了20箱黑蜂。初入行的他，
曾因蜜蜂抗病力和采集力弱，蜂蜜
产量和品质不够稳定而“一筹莫
展”，县里组织的养蜂技术培训，帮
他提高了养蜂水平，促进了增产增
收。

为提升蜂农们的养蜂水平，饶
河县在县域内推广有机蜂产品生
产技术。2020年，共举办培训班
20多期，培训蜂农3000多人次，还
组建了黑蜂养殖交流群，由养蜂能
手为蜂农们答疑解惑。

今年58岁的李燕杰和丈夫沈
玉坤养了近30年东北黑蜂，现在
他们也在不断拓宽蜂蜜产品的销
路。

“蜜甜也怕巷子深”，因村子地

处偏远，当地出产的优质蜂蜜曾销
路不畅。3年前，中国邮政集团有
限公司双鸭山市分公司在村里建
起邮站，帮助李燕杰打通了蜂蜜销
售的“最后一公里”。

“靠着朋友们口口相传，我的
客户越来越多。”李燕杰向记者展
示她手机中的一千余个客户，打通
了“邮路”，蜂蜜的销路也拓宽了。

靠着在微信朋友圈销售，同时
利用短视频平台进行推广，李燕杰
家的蜂蜜开始“奔赴”陕西、山东等
地，每年为她带来七八万元收入。

如今，东北黑蜂产业已成为饶
河县助力乡村振兴的主导产业。
截至目前，全县蜂蜜产量1560吨，
蜂产品加工企业11家，年加工能
力9860吨，产值达1.5亿元。

（据新华社）

“轻拿轻放”的人生：
血友病患者的苦与乐

不能剧烈运动，不敢大幅度跑、
跳，他们笑称自己需要“轻拿轻放”。
近日，记者走进血友病患者这个特殊
群体，感受他们的苦乐人生。

60岁的沈阳人梅殿喜是“辽宁
血友之家”协会的会长，每年4月17
日，他都会组织血友病患者开展讲
座、交流等活动。

“这是我们的节日。”梅殿喜从
2007年就开始从事“辽宁血友之家”
工作，目前，全省共有1032名患者加
入协会。大家通过微信群等渠道互
动，梅殿喜也在群里为病友们做些日
常用药、护理等指导。

血友病是一种遗传性凝血障碍
疾病。轻微的磕碰就可能造成关节、
肌肉长时间严重出血，频繁出血引发
关节的损毁、畸形，让很多患者因病
致残。

梅殿喜 5 岁时被确诊为血友
病。从那时起，梅殿喜被要求在学校
不能上体育课，也不能剧烈跑跳。

7岁那年，上课中间，梅殿喜突
然流鼻血，怎么也止不住。父亲背着
他跑到医院时，他已渐渐失去知觉。
由于经常输血治疗，同学背地里给梅
殿喜起了个绰号：“吸血鬼”。

最痛苦的不是止不住血，而是肌

肉和关节出血。“一般女人分娩是8
级疼痛，我们关节出血时，疼痛度会
达到12级。”梅殿喜回忆说，那时经
常疼得整晚睡不着觉。

2008年，随着医疗技术的不断
进步，国内市场上出现治疗血友病的
药物。“第一次用上药，感觉太舒服
了！”梅殿喜欣喜若狂。随着《国家基
本医疗保险药品目录》将血友病患者
用药纳入医保范围，梅殿喜和病友们
看到了光明。

“和省内其他地区相比，我们的
报销比例偏低，只有75％。”梅殿喜
说，现在除了医保报销，他每年用于
购药的费用仍需要1.8万元左右，他
期待着能把血友病纳入“门诊特病”
范围，“这样血友病患者就能从用得
上药变成用得起药。”

40岁的常金宝也是名血友病患
者。在疫情期间，生意减少，迫于压
力，他只好把家电修理铺“搬”回家
里。

上小学四年级时，由于病情加
重，常金宝在家里躺了六年。母亲辞
职照顾他，几乎每一天，母亲都带他
做康复训练，最终，他奇迹般地可以
独自行走了。

在社区干部、残联的帮助下，常

金宝学会了家电维修。开起家电修
理店的他，经常义务为社区和居民维
修电器。“虽然我是血友病人，我想证
明自己一样可以为社会做贡献。”

这份乐观和坚持，也让他找到了
生命中的另一半。如今，他的儿子已
经6岁了。

“当年医生说我最多活到 18
岁。我最大的心愿是好好活着，听说
现在治疗血友病的长效药快要上市
了，我期待着这一天。”

一台电脑、一部电话，几张稿纸，
坐在自己的卧室里，45岁的张庆开
始一天的翻译工作。

张庆出生后不久在注射疫苗时
就被发现患有血友病。上小学时，由
于肢体关节自发性出血，造成他双膝
关节变形，每天要拄着双拐走路。

“从小我就和别人不一样，妈妈
说，读书是改变命运的唯一机会，再
难我也得坚持学习。”张庆回忆说。

高考前，疾病发作，让他和大学
失之交臂。1998年，他通过了成人
高考，学习英语专业。在老师的帮助
下，他为外企翻译资料，开始赚取生
活费，经济独立了，人也变得自信开
朗起来。毕业后，凭借着出色的翻译
水平，张庆一直在帮企业做资料翻译

工作。
“也曾经对外投过简历，但很多

用人单位一听我有血友病，就不吭声
了。”张庆有些无奈地说。

血友病用药纳入医保范围后，他
依靠注射药物，减少了许多痛苦。
2013年，他在父母的陪伴下去山东
做了双膝关节置换手术，生活质量得
到了很大的改善。凭借努力，他买了
新房，和父母在一起过着简单但充实
的生活。“赶上一个好的时代，有好的
医疗条件，有政府和社会各界的关心
支持，我们也会拥有美好的生活。”

（新华社）

长江江苏段水生动物多样性有所恢复

乌苏里江畔的“甜蜜事业”


